



き ず な

学校と家庭・地域が協力し、
共に子供の未来を育みましょう。令和7年7月1日
校長 高田 幸代

| 学期のまとめの時期です

早いもので、もう7月になりました。6月から厳しい暑さが続き、あまりの暑さにプールに入れるかどうか心配になるような天候でした。7月の活動においても、熱中症には十分注意しながら取り組んでいきたいと思います。

1学期も終盤の時期となりました。1学期の学習をしっかりとまとめていきたいと思います。そして新しい学年・新しいクラスで立てた目標を振り返り、自分たちの成長を確かめながら、2学期に向けた活力を、みんなで確かめ合ってほしいと思います。

みんなの力で この丘の上 この学校は 育つっていく

仲良くするつて 不思議だね
けんかするのも いいみたい
知らない気持ちが かくれてて
前よりもっと 好きになる

この丘の上 この教室は
未来に向かって 飛んでいる

空の 青さが 深くなる
考えるのって おもしろい
どこか遠くへ 行くみたい
知らない 景色が見えてきて

谷川 俊太郎

考えるのっておもしろい



6月18日、符津小学校にたくさんのお客様が来校され、授業の様子をご覧になりました。子供達が一生懸命に学ぶ姿や、礼儀正しく明るくあいさつする姿をたくさん褒めていただきました。

学習用端末を有効に活用する授業づくりにも挑戦しました。今後も、子供達が友だちと学び合う楽しさを実感しながら、確かな力が身に付けられるよう、教職員も学び続け、授業研究を進めてまいります。



↓音楽：リコーダーで自分が作った音を学習用端末で録音し、確かめながら改善をしていました。



↑道德：学習用端末でアンケートをその場でとり、その結果を授業で活用しました。

感謝状贈呈



今年もたくさんの本を寄贈いただいた
(有)ツジイケ様へ、
感謝状と子供達からの手紙をお渡ししました。

読み聞かせありがとうございます。

図書ボランティアさんの読み聞かせはいつもとっても楽しみです。「1年生を迎える会」もしていただき、楽しい時間を過ごせました。





6月の符津っ子



6年生 合宿

雨でしたが、みんなで協力し合い楽しい思い出を作りました。



3年生 木場潟の素敵を見つこう

自然豊かな木場潟の素敵をたくさん見つける学習をしています。

符津小をありがとうでいっぱいプロジェクト
全校のみんなで「ありがとう」カードを書き合っています。優しくした人も、それに気づいた人も素敵ですね。

学校のHPをぜひ
ご覧ください。
少しずつ更新して
いきます。



プールの学習が始まりました。

5・6年生にピカピカに掃除をしてもらい、
プールの学習が気持ちよくできています。

お知らせ

1. 11月14日(金)「150周年記念 学校公開日」について

創立150周年記念の一環として、11月14日を「学校公開」とします。以下のような日程を予定しておりますので、たくさんの皆様のご参加をお願いいたします。

3～4限目

記念音楽鑑賞会 ※音楽家 森ミドリ氏・ヴァイオリニスト 佐藤久成氏による演奏会

5限目

授業参観

6限目

災害時引き渡し訓練

※災害時を想定し、児童を保護者（引き取り者）に引き渡す訓練を行います。

以前のお知らせ（「創立150周年記念事業について」4月25日付け）では、2限目に授業参観を予定しておりましたが、本校ではこれまで災害時の引き渡し訓練を実施しておらず、多くの方が来校されるこの機会に実施することといたしました。詳しい内容につきましては、2学期に改めてご案内いたします。

2. 教育活動アンケートのご協力について(通知・コドモンをご覧ください)

7月1日（火）～7月11日（金）までの期間、教育活動に関するアンケートのご協力ををお願いいたします。皆様からいただいたご意見は今後の学校運営に活かしてまいります。

3. 熱中症の予防について

大変暑い日が続きます。熱中症予防のためご家庭でも登下校の熱中症対策へのご配慮をお願いいたします。

- ・暑さに負けない体をつくるために、夜はしっかり眠って、朝ごはんを食べて登校してください。
- ・帽子の着用をお願いいたします。（熱中症予防に適した華美でないものを。）
- ・暑さ対策のネッククーラー等は登下校の際、着用しても構いません。（電動の扇風機は不可）
- ・水分補給のための水筒持参にご協力ををお願いしております。水筒はしっかりとふたを閉めてランドセルに入れるか、ひも付きの斜め掛けタイプで両手をあけるようにしてください。
(水筒を斜め掛けにする場合、転倒時に腹部を水筒で強打する場合もあります。登下校は走らないようご家庭でも注意をお願いします。)